Informe para ENDEDIO 2009

Movimiento Nacional Apostólico de Schoenstatt.

- 1. En el 2007 participó en la cena del Séder de Pesaj que organizó la B'NAI B'RITH ARGENTINA.
- 2. En el 2008 participó en la peregrinación ecuménica Al Santuario de Luján (dos hermanas y el coro Juvenil del Santuario Nacional de Florencio Varela, acompañaron el rezo del Santo Rosario en la Cripta).
- 3. En el 2009 asistieron a la Oración Interreligiosa por la Paz en Medio Oriente, en la Basílica de San Nicolás de Bari.
- 4. También participó en la Acción de Gracias por la vida y obra del Rabino León Klenicki en la Catedral Metropolitana.
- 5. En el Santuario del Centro (Riobamba 1050), realizan sus reuniones las "Mujeres de Fe Monoteístas"; organizan diversas charlas y talleres.
- 6. En el Santuario Nacional, durante el Retiro de Semana Santa, más precisamente, en la noche del Viernes Santo –ó del Sábado de Gloria-, las hermanas responsables de organizar dicho Retiro, permiten un tiempo y espacio para una charla sobre "Ecumenismo"ó "Diálogo Interreligioso". (En el 2008, se dio una introducción precisando la diferencia entre ambos conceptos, modalidades, objetivos, etc.; en el 2009, la historia del Ecumenismo en el Mundo, mediante la proyección del video que nos ofreciera el Pontificio Consejo para la Promoción del Ecumenismo durante el Endedio del 2007).

- 7. Por otra parte, en este año —para la <u>SOUC</u>-, se les solicitó fueran los <u>anfitriones en el Santuario del Centro</u>.

 Pero para evitar que "quede como un evento aislado", se <u>propuso a la Pastoral del Santuario lo asuma como una tarea de todo el Movimiento</u>. Debido a que la agenda del presente año ya había sido planificada / completada ya a comienzos del mismo, no se pudo agregar esta actividad; por lo que habrá que esperar la reunión del Consejo General del Movimiento -a principios del 2010-, donde se agendan todas las actividades del año y así, obtener la respuestas de todas las Ramas del Movimiento (si están dispuestas a asumirla como una tarea propia).
- 8. Otra propuesta para el próximo año es, participar en el Retiro de "Mujeres Profesionales" -dando testimonio u ofreciendo una charla informativa/ formativa sobre Ecumenismo y Diálogo interreligioso- en el Santuario Nacional.